

# Jugendpark in Ohligs ist offiziell eröffnet

Gestaltung nach Ideen von Jugendlichen.

Von Christian Beier

Mit einem Fest bei bestem Wetter ist am Samstag der Ohligser Jugendpark eingeweiht worden. Seit Oktober waren die Skaterfläche und das Streetballfeld neben der OTV-Halle gemäß den Wünschen und Ideen von Jugendlichen umgebaut worden.

Die Skaterfläche verfügt nun über einen glatten Asphaltbelag, der zum Skaten besonders gut geeignet ist. Die Elemente wurden durch zwei weitere ergänzt, ein paar wurden mit der Skaterfläche am Vogelsang getauscht, um eine möglichst gute Fahrlinie zu erhalten. An der Auswahl und Anordnung der Elemente haben Jugendliche aus dem Rollhaus mitgewirkt.

Das Streetballfeld wurde mit zwei gegenüberliegenden Basketballkörben und einer Linierung ausgestattet, der Belag wurde erneuert, zwei Sitzbänke wurden ergänzt. Ein neuer Ballfangzaun grenzt Streetballfeld und Skaterfläche voneinander ab. Weiterhin wurde ein

Outdoor-Fitness-Bereich mit einer sogenannten Calisthenics-Anlage errichtet – Stangen verschiedener Höhe und Position, die Barren und Reck nachempfunden sind und dem Training mit dem eigenen Körper dienen.

Die Kosten für die Calisthenics-Anlage, knapp 90.000 Euro, sind zu 90 Prozent aus Fördermitteln des Förderprogramms „Moderne Sportstätte 2022“ finanziert worden. Die Gesamtkosten für die Umgestaltung betragen laut Stadtverwaltung 208.000 Euro.

Initiator der Maßnahme war der Stadtdienst Sport und Freizeit, die Wünsche der Jugendlichen wurden durch die städtische Jugendförderung und das Awo-Rollhaus gesammelt. Die offizielle Einweihung übernahm Stadtdirektorin Dagmar Becker (Grüne), auch Dezernentin für Jugend und Sport.

Anwohner aus der Nachbarschaft freuen sich sehr über die Umgestaltung des Platzes, an denen auch junge Nachbarn planerisch mitgewirkt haben.



Der Jugendpark Ohligs neben der OTV-Halle ist am Samstag offiziell eröffnet worden.

Foto: Christian Beier